
Compte rendu de la réunion du 17 février 2009

L'an deux mil neuf, le 17 février,à 20h30, le conseil municipal de POMMERA légalement convoqué 
s'est réuni en session ordinaire à la mairie sous la présidence de Monsieur Fabien Senaux.

Étaient présents : Mmes Nadine Laurent-Dhelin, Elisabeth Dufour, MM Fabien Senaux, Patrick 
Bray, Jean-Marie Marchoix, Olivier Depourcq, Bernard Leroy, Claude Sabathes, Michel Dhinaut 
Fernand Debailleul 
Excusés : Frederic Plaquet.  

 Délibérations concernant les remboursements de frais de déplacements  des employés 
communaux lors de  déplacements pour la commune

Pour l'Adjoint administratif  et pour l'adjoint technique Vote :  Pour : 10, Contre : 0, Abstention : 0.

Délibération pour le remboursement des heures occasionnées lors des élections de 2008 : 

Vote : Pour : 10, contre : 0, abstention : 0.

Travaux de la rue du cimetière
Pose de coffrets EDF sur la rue du cimetière en prévision de constructions nouvelles: Elle sera à la 
charge des acheteurs de terrains. 
Dossier suivi par Me BUNEAU:  Suite au courrier que nous lui avons fait parvenir nous n'avons eu 
aucune réponse à ce jour. Il faudrait qu'une délégation du conseil municipal (conseillers , maire) 
prenne rendez-vous avec lui .
Litige avec Mr Dilly: le géomètre a rencontré Mr Dilly avec Mr le Maire et le 1er adjoint. M Dilly 
maintient sa position. Toutefois les travaux peuvent continuer, il faudra demander un alignement 
général en fin de travaux et faire faire un constat de l'état de la clôture avant les travaux par un 
huissier afin de ne pas être tenu pour responsable si des dégradations survenaient.
Un commissaire enquêteur va venir en mairie une demi journée. 
Il est évoqué la possibilité de profiter des travaux de la rue du cimetière pour mettre du bitume sur 
le trottoir du cimetière.

Travaux Divers 
Changement début mars du panneau STOP de la rue du cimetière et réalisation d'une dalle de 
béton a l'abri bus rue d'en bas.

Dépenses d'investissement
  -Réfection du monument,
  -Terrain à acheter à Mr Hermant/Lecat : Demander au Domaine de fixer le prix d'achat, 
éventuellement prendre 4m de large pour accéder au terrain où il serait fait un bac de rétention 
d'eau de pluie, afin que le terrain à l'avant soit constructible.

Questions Diverses :
 *Participation au chauffage de l'église : Refus du conseil municipal.

 *Salle de réunions  réalisation par Mr Jean-Marie Marchoix, de l'évaluation de consommation 
d'électricité des chauffages.

 *Pose d'un Totem par la com des com de Doullens pour une publicité concernant la citadelle.

 *Subventions aux associations  : les décisions seront prises lors de la réunion du Budget.

 *Changement du Titulaire pour le SMIROM : à compter de ce jour Mr Patrick Bray remplacera Mr 
Michel Dhinaut.

Prochaine réunion le Mardi 31 mars à 20h00.
à 22h50 la séance est levée.


